
7 Pièces

340 m²

Réf. 84562968

3 498 000 €

Eygalières
Maison à vendre (13810)
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Propriété  d'Exception  à  Eygalières  :  Ancienne  Bergerie  avec

Vues.Située  dans  le  prestigieux  village  d'Eygalières,  cette  magnifique

propriété propose de vivre une expérience unique par sa situation avec

des  vues  absolument  sublimes.  Dans  un  cadre  enchanteur,  avec

environ  270m²  de  superficie,  cette  ancienne  bergerie  rénovée  est

nichée sur un terrain de 2 hectares, offrant une vue imprenable sur les

environs  pittoresques.La  bâtisse  principale,  imprégnée  de  charme  et

d'histoire  est  dotée  de  trois  salons,  une  cuisine  dinatoire  espaces

depuis lesquels les différents points de vue ajoutent une ...

Exceptional  property  in  Eygalières:  Former  Provencal  sheepfold  with  panoramic

viewsLocated in the prestigious village of Eygalières, this magnificent property offers

an authentic Provencal experience in an enchanting setting. With around 270m² of

floor  space,  this  renovated  former  sheepfold  is  nestled  in  2  hectares  of  grounds,

offering  uninterrupted  views  of  the  picturesque  surroundings.The  main  building,

steeped  in  charm  and  history,  is  distinguished  by  its  quintessentially  Provençal

atmosphere. With 5 bedrooms and three lounges, it offers generous living spaces,

where every detail bears ...
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